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ACTA JUNTA DE ESCUELA DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA, 17/01/2025 

   ASISTENTES   

Yagüe Fabra, José Antonio (Presidente) 

Martínez Pérez, Aránzazu (Secretaria) 

Profesores:  

(En azul las excusas que han llegado) 

Aisa Arenaz, Jorge 

Alastruey Benedé, Jesús 

Ayuso Escuer, Natalia Carmen 

Brufau García, Pilar 

Burdío Pinilla, José Miguel 

Cano Suñen, Enrique (dir.) 

Gallego Martínez, José Ramón 

García Ducar, María Paloma 

Gorgemans, Sophie 

Gran Tejero, Rubén 

Jiménez Torres, Fernando Enrique 

Mainar Maza, Esmeralda 

Martínez Cortés, Juan Pablo 

Mingo Sanz, Jesús de 

Muñoz Orbañanos, Adolfo 

Otín Acín, Aránzazu (dir.) 

Rosell Martínez, Jorge 

Sagüés Blázquiz, Carlos   

Suárez Gracia, Darío 

Trillo Lado, Raquel 

Vicente Borruel, Luis 

Zalba Nonay, Mª Belén 

Estudiantes: 

Ciudad Real Lacuesta, Jorge 

Diego Puebla, Beatriz de 

Jiménez Lacruz, Sergio 

Rodríguez Esteban, Juan 

Siendo las 12:30 horas del día 17 de enero de 

2025, reunida la Junta de Escuela en sesión 

extraordinaria en la Sala de Juntas del edificio 

Betancourt con los asistentes que se relacionan 

al margen, el Sr. Director comienza la sesión 

agradeciendo a todos su presencia. 

La Profesora Secretaria continua informando de 

haber recibido excusa de asistencia de los 

representantes del PDI, Jesús Acero Acero, José 

Ángel Peña Llorente y Carmelo Pina Gadea, y de 

las representantes Raquel Bailón Luesma, Paula 

Canalís Martínez,  Eva Cerezo Bagdasari, Mª 

Benita Murillo Esteban y María Ángeles Pérez 

Ansón; de la coordinadora del Grado en 

Ingeniería de Tecnologías Industriales, Isabel 

Clavería Ambroj; del coordinador del Grado en 

Ingeniería Informática, Sergio Ilarri Artigas; de la 

coordinadora del Grado en Ingeniería Mecánica, 

Amaya Martínez Gracia; del coordinador del 

Grado en Ingeniería Química, Víctor Sebastián 

Cabeza; del coordinador del Máster 

Universitario en Ingeniería Electrónica, José 

Ignacio Artigas Maestre; de la coordinadora del 

área de Química Orgánica, Mª Jesús Moreno 

Blesa; del director del Dpto. de Ciencia y 

tecnología de materiales y fluidos, Miguel Castro 

Corella; de la directora del Dpto. de Métodos 

Estadísticos Carmen Galé Pola, asiste en su lugar 

Isolina Alberto Moralejo; y de la directora del 

dpto. de Ingeniería Mecánica Beatriz Sánchez 

Tabuenca, asiste en su lugar Eva Llera Sastresa. 
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PTGAS 

Funes Germes, José Luis 

Gracia Casañal, Luis Miguel 

Guerrero Roy, José María 

Administradora EINA: 

Pérez Pérez, Mª Soledad 

Adjuntos a dirección: 

Coordinadores de Grado: 

Carretero Chamarro, Claudio 

Marcuello Pablo, Juan José 

Coordinadores de Máster: 

Júlvez Bueno, Jorge Emilio 

Neira Parra, José 

Directores de departamento: 

Llera Sastresa, Eva (IM) 

Coordinadores de área: 

Alberto Moralejo, Isolina (EIO) 

Serrano Pastor, Sergio (MA) 

Otros invitados: 

Gracia del Río, Jorge Carlos 

 

A continuación, el Sr. Director continúa con el 

orden del día. 

 
1º. Aprobación, si procede, de la modificación 

de la memoria de verificación del Grado en 

Ingeniería Informática para aumentar las plazas 

de nuevo ingreso en el curso 25/26. 

Toma la palabra el Sr. Director que explica que 

el aumento de plazas respecto a lo publicado en 

las memorias de verificación viene impuesto por 

el Gobierno de Aragón (+40 Zaragoza y +10 

Teruel), ya que desde el mismo se apuesta por 

un futuro tecnológico y une los conceptos de 

inversión conseguida en Aragón con el aumento 

de dichas plazas. La EINA había propuesto hacer 

esta modificación de manera más lenta, 

retrasando a 2026-2027 el aumento de plazas en 

el Grado en Ingeniería Informática, pero esta 

propuesta ha sido rechazada, y desde la 

dirección de la EINA se considera que es una 

oportunidad que no se debe desaprovechar, ya 

que hay compromiso de  

financiación por parte del Gobierno de Aragón (se tienen escritos de compromiso por parte de Vicerrector 

de Infraestructuras y Vicerrector de Profesorado condicionados a la financiación del Gobierno de Aragón, 

que han estado y están disponibles en ALFRESCO). 

La premura de esta Junta de Escuela viene de la necesidad de que la modificación de la Memoria de 

verificación en cuanto a aumento de plazas se pueda presentar en el Consejo de Gobierno del próximo 27 

de enero. En este punto, el Sr. Director recuerda que la Memoria de Verificación de este grado tiene una 

modificación más profunda trabajada y preparada para presentar, pero el trámite de la misma se alargaría 

en el tiempo sin poderse aprobar el aumento de plazas que ahora urge, por lo que, de nuevo, se va a 

posponer la tramitación de dicha memoria que modifica la titulación. 

Para terminar la exposición, el Sr. Director apunta que, si la financiación no llegara, el aumento de plazas 

no tendría lugar, por lo que, tras conversaciones con Vicerrectora de Estudiantes, la oferta de plazas del 

curso 25-26 se lanzará condicionada a la financiación por parte del Gobierno de Aragón. 
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La profesora Sophie Gorgemans consulta si se conoce de donde viene la financiación, si va a ser una 

inyección directa para profesorado, y si está contemplada en los presupuestos de la comunidad. El 

director indica que desconoce este aspecto, pero indica que la financiación de 800.000€ que se tienen 

para infraestructuras vienen de los presupuestos de la Universidad de Zaragoza, que ha decidido 

destinarlos a la EINA por la necesidad para absorber el aumento de plazas. 

También la profesora Sophie Gorgemans pregunta si se espera que haya público para este grado y los 

demás de la EINA si se siguen aumentando las plazas en Ingeniería Informática, y si este aumento se va a 

seguir repitiendo en cursos venideros, dado que ya ha ocurrido así en dos cursos consecutivos: 24-25 y 

25-26. Sobre la primera cuestión, el Sr. Director indica que el Grado de Ingeniería Informática tienen una 

amplia lista de espera. Sobre la segunda, indica que desconoce el plan a largo plazo del Gobierno de 

Aragón, pero que la EINA está teniendo en cuenta esta posibilidad, y seguirá pidiendo financiación 

siempre que se siga solicitando aumento de plazas. 

El profesor Darío Suárez pregunta sobre cuáles son los planes que tiene dirección para la acogida de nuevo 

profesorado, y qué espacios se les van a asignar. El Sr. Director explica que se van a tomar dos medidas. 

La primera, movilización de espacios en Torres Quevedo para acogida de profesorado del DIIS. Por otro 

lado, ya se está trabajando la normativa de espacios para decidir entre todos el uso adecuado de los 

mismos. 

También el profesor Darío Suarez consulta si el mayor volumen de egresados que se va a tener se podrá 

aprovechar para una mayor matrícula en másteres. El Sr. Director indica que eso sería lo deseable, pero, 

sin embargo, no es la tendencia actual. 

El profesor Jorge Aísa consulta si con los 800.000€ de financiación para infraestructuras está contemplado 

el crecimiento de solo el primer año, o si va a servir para cubrir necesidades de los 4 próximos años en los 

que la EINA va a crecer. El Sr. Director le indica que está contemplado el crecimiento de los próximos 4 

años. El profesor Jorge Aísa aprovecha su intervención para insistir en que se debe tener un plan bien 

organizado y con antelación para este crecimiento que se espera. 

El profesor Rubén Gran indica que no comparte la condicionalidad sobre financiación desde la Universidad 

de Zaragoza a lo que el Gobierno de Aragón decida finalmente, y que los Vicerrectorados han indicado en 

sus escritos. Entiende que el curso pasado las promesas se cumplieron, pero no significa que este curso 

se vayan a cumplir. Le preocupa qué puede ocurrir con estudiantes ya matriculados por el aumento de 

plazas si finalmente no hay financiación. Sobre espacios, indica que no solo se necesitan más despachos 

(su departamento, el más afectado, ha solicitado 16 AYD), sino también espacio para poder investigar. 

Por ello solicita una planificación con tiempo y empatía hacia los departamentos para que su ejecución se 

puede hacer en abril/mayo y no en julio, cuando no hay tiempo de reacción. 
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El Sr. Director va dando respuesta a las consultas. Entiende como lógica la condicionalidad que los 

Vicerrectores transmiten en sus escritos. Si no hay financiación y no se va a tener suficiente profesorado, 

no habrá aumento de plazas, y así se ha acordado con Vicerrectorado de Estudiantes. 

En cuanto a espacios, ya están prácticamente acabadas dos salas informáticas que se han construido en 

tiempo récord y se sigue trabajando. Se ha de tener en cuenta que todo lo referido a espacios, no depende 

exclusivamente de la EINA, sino que hay trámites intermedios en los que participan terceros y, por tanto, 

los plazos se alargan. 

El representante de PTGAS, José Luis Funes consulta sobre si se ha tenido en cuenta que el aumento de 

plazas debería conllevar también un aumento en la plantilla de PTGAS. La administradora del centro indica 

que ya se ha solicitado un técnico especialista y se está a la espera de respuesta. 

El profesor Carlos Sagüés muestra su preocupación ya que puede ocurrir que no llegue la financiación. El 

Sr. Director insiste que si la financiación no está concedida en mayo, no habrá aumento de plazas. 

Finalmente, se aprueba la propuesta por asentimiento. 

 

2º. Aprobación, si procede, de la propuesta de máster Erasmus Mundus denominado European Master 

in Linguistic Data Science. 

El Sr. Director cede la palabra a la adjunta a dirección para Estudios de Postgrado que comienza haciendo 

un breve recordatorio acerca del Erasmus Mundus Master in Membrane Engineering for a Sustainable 

Development. Indica que el máster que se propone en este punto del orden del día está fuera del mapa 

de másteres universitarios y másteres de formación permanente de la EINA. Adelanta que cuando el 

máster que se presenta supere todos los trámites administrativos se trabajará en el proceso de admisión 

y matrícula en el mismo. A continuación, cede la palabra al profesor Jorge Gracia del Río, que hace una 

breve exposición sobre la propuesta de máster Erasmus Mundus denominado European Master in 

Linguistic Data Science. La documentación ampliada ha estado a disposición en ALFRESCO, y se presentan 

en esta acta los aspectos más relevantes de la presentación: 

- Se trata de un Máster con financiación Europea de la cual sale un número máximo por curso de 

becas de 1400 €/mes, esperando que también se matriculen estudiantes sin beca.  

- Tiene una duración de 2 años (120 ECTS) y es obligatorio pasar por al menos dos instituciones 

diferentes a la propia, además de la propia. 

- Los estudiantes se matriculan en las cuatro instituciones participantes a la vez: Universidade 

NOVA de Lisboa, University of Galway, Universitá Cattolica del Sacro Cuore y Universidad de 

Zaragoza. 

- Dirigido a doble perfil tecnológico y de humanidades, garantizando que al final del máster todos 

los estudiantes han recibido un mínimo de formación en Ciencia de datos, Ciencia de 
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computadores, Matemáticas, Estadística y Lingüística. En la Universidad de Zaragoza se impartirá 

la parte más relacionada con Ciencia de Datos. 

- Presenta también los departamentos/áreas participantes y profesorado, así como una 

aproximación del presupuesto. 

- El título expedido será conjunto de las cuatro universidades participantes. 

El Sr. Director agradece la iniciativa. 

Se aprueba por asentimiento. 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13:18 horas, de la que como Secretaria 

doy fe. 

Vº Bº 

EL DIRECTOR 

 

 

LA PROFESORA-SECRETARIA 

José Antonio Yagüe Fabra Aránzazu Martínez Pérez 
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